

Brigachtal

Leistung auf hohem Niveau

Von Schwarzwälder-Bote, aktualisiert am 16.05.2011 um 18:02



Mit dem Feuerwehrehrenkreuz in Silber wurden Theo Effinger (von links) und Arnold Efinger von Kreisbrandmeister Manfred Bau für ihr Jahrzehnte langes Wirken in verantwortlichen Positionen bei der Feuerwehr Brigachtal ausgezeichnet. Foto: G. Kaletta Foto: Schwarzwälder-Bote

Von Georg Kaletta

Brigachtal. Eine "hohe, beispielhafte Leistungsbereitschaft" bescheinigte Bürgermeister Michael Schmitt Theo Effinger und Arnold Efinger, die nunmehr Träger des Ehrenkreuzes in Silber der Feuerwehr sind.

Wie bereits berichtet, können die beiden Feuerwehrleute - "hochverdiente Kameraden, die ihre Aufgaben mit Umsicht wahrgenommen haben", so Kreisbrandmeister Manfred Bau - auf langjährige ehrenamtliche Arbeit in führenden Positionen zurückblicken: Theo Effinger bekleidete 25 Jahre lang das Amt des Abteilungskommandanten von Klengen, war fünf Jahre Stellvertreter des Gesamtkommandanten und bis zum Januar dieses Jahres zehn Jahre als Gesamtkommandant tätig.

Arnold Efinger kann auf fünf Jahre als stellvertretender Abteilungskommandant von Überauchen, auf 20 Jahre Abteilungsleiter und zehn Jahre Vizekommandant der Gesamtwehr Brigachtal zurückblicken. Darüber hinaus widmete er sich der Jugendfeuerwehr und war zudem 15 Jahre Wettkampfleiter auf Kreisebene.

Michael Schmitt sagte weiter, dass beide, im Sternzeichen der Jungfrau geborenen Geehrten, das verkörperten, was dieser Sternbildkonstellation zugeschrieben werde. "Man sagt diesen Menschen nach, dass sie sich für eine Sache ganz oder gar nicht einsetzen". Über ihr eigentliches Aufgabenfeld hinaus zähle die Feuerwehr zu einem

wichtigen Bestandteil des Gemeindelebens, das mit dem Tag der offenen Tür beginne, und mit der Beteiligung am Kinderferienprogramm ende, um nur zwei Veranstaltungen zu nennen, schloss Schmitt seine Ansprache.

Gesamtwehrkommandant Sascha Eichkorn listete eine ganze Reihe von Begebenheiten während den Amtszeiten von Theo Effinger und Arnold Efinger auf. Dazu zählte er den Neubau des Gerätehauses, die Zusammenlegung der drei Ortsteilwehren von Kirchdorf, Klengen und Überauchen zur Wehr Brigachtal, Durchführung der Jubiläumsveranstaltung, verbunden mit dem Kreisfeuerwehrtag, sowie die Beschaffung aller Fahrzeuge und technischer Ausrüstungen, über welche die Wehr derzeit verfügen kann.

Viel erlebt und bewegt haben beide und die Wehr zukunftsorientiert aufgestellt, lobte Eichkorn. Als Dank für die Jahrzehnte lang geleistete ehrenamtliche Arbeit zum Schutz der Bevölkerung überreichte Eichkorn an Theo Effinger einen Gutschein für ein Wellnesswochenende und an Arnold Efinger eine Digitalkamera.

Auch wenn beide nicht mehr in vorderster Linie anzutreffen sein werden, wünschte sich der Kommandant, dass sie weiterhin ihren Dienst bei der Feuerwehr nachgehen. Umrahmt wurde der Festakt vom Musikverein Brigachtal unter der Leitung von Harald Maute.